



Teorías del desarrollo y aprendizaje en la primera infancia



Escuela Normal de Educación

Preescolar

Maestra: María Elena Villarreal Márquez



Alumna: Andrea Orta Carrillo

Desarrollo De la infancia



En este proyecto hablaré sobre mi infancia y las diferencias de como trataban los adultos a los niños en el pasado y como los tratan en la actualidad

El concepto de infancia era muy diferente en siglos pasados al que tenemos en la actualidad. Anteriormente los niños eran tratados como adultos, no tenían actividades como juegos, exploraciones de lugares. Eran introducidos al mundo adulto a una edad muy temprana

La mortalidad infantil era elevadísima, se engendraban muchos hijos para conservar sólo algunos y la vida del niño se consideraba con la misma ambigüedad que la de un feto de hoy en día. La infancia era así un pasaje sin importancia. El niño era la forma inmadura de un adulto no demasiado interesante ni merecedora de trato especial.

En el siglo XIX los niños eran vistos como una responsabilidad del estado quien mejoró su bienestar como futuros ciudadanos.

Al paso de los años los derechos de los niños se hicieron mas fuertes y en la actualidad existen diferentes organizaciones que protegen los derechos de los niños tanto en los hogares como en el sistema educativo.

Mi historia comienza un 28 de agosto del 2004 en Saltillo, Coahuila. Fui una niña muy amada y muy consentida por mis padres y abuelos. Viví con mi mamá y papá pero la mayoría del tiempo me la pasaba con mi abuela y abuelo maternos, ya que de chiquita mi mamá y mi papá trabajaban por las mañanas y mi abuela me cuidaba.

Mi abuela fue una persona muy amable y amorosa, siempre trato de darme lo mejor y ella y mi abuelo fueron las primeras personas que me inculcaron valores de una forma amorosa, valores que hasta la fecha sigo conservando con firmeza.

Mi abuela falleció cuando tenía 7 años y 3 años después falleció mi abuelo, perderlos para mí fue algo muy doloroso ya que ellos fueron una parte de mi vida muy importante, me cuidaban como si fuera su hija y también gracias a ellos nunca me faltó nada. Mi abuelo me enseñó muchas cosas, él era una persona muy trabajadora y siempre me enseñó a que debía de arriesgarme y luchar por lo que quiero, de él aprendí que solo con el trabajo y la constancia puedes lograr todo lo que te propongas. Siempre tengo un bonito recuerdo de los dos, ya que

fueron unas personas que dejaron muchas enseñanzas en sus hijos, sobrinos y nietos. Mis papás también han sido parte importante de mi formación, siempre me apoyaron y me han enseñado a tomar mis propias decisiones con responsabilidad. Mi mamá me sigue apoyando en muchas cosas, mi papá falleció cuando yo tenía 12 años, estuve tres meses separada de él porque estuvo internado en un hospital durante ese tiempo y mi mamá todas las noches se quedaba a dormir con él para cuidarlo. Tengo un hermano de 10 años y él y yo nos quedábamos con una tía, fue una etapa muy difícil de mi niñez que tuve que afrontar, la cual hasta la fecha sigue siendo un proceso difícil de superar.

Desde entonces solo vivo con mi hermano y mi mamá, mi mamá nunca me obligó a trabajar pero en cambio yo decidí hacerlo a los 14 años, mi mamá siempre respetó mis derechos y me enseñó a tener valores, respetar y ayudar a la gente.

En mi infancia mi familia siempre me trató con cariño, amabilidad, respeto e igualdad .

En la actualidad la infancia es muy diferente a la de antes en varios aspectos; ahora tienen otra conciencia de sí mismos, ya no se perciben como personas dependientes de los adultos, sino que se asumen como individuos independientes y capaces en muchas situaciones de arreglársela solos y esto se debe a que tanto las instituciones como los hogares tienen como prioridad que los niños vivan su infancia con una formación llena de amor y valores respetando sus derechos para convertirse en adultos ejemplares.